



Educación y Fomento del Empleo

EL PROGRAMA DE NAVIDAD 2023 DEL ÁREA DE EDUCACIÓN OFRECERÁ ACTIVIDADES DE TEATRO Y MÚSICA A MÁS DE 1.500 ESCOLARES

Esta iniciativa, que se brinda a los centros educativos de la ciudad, está conformada por distintas actividades y espectáculos durante los días 13, 14, 18 y 19 de diciembre en La Caja Blanca

12/12/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Educación, ofrece un año más en estas fechas un programa que brinda a los centros educativos de la ciudad la oportunidad de participar en distintas actividades durante los días 13, 14, 18 y 19 de diciembre, en La Caja Blanca.

Bajo el título 'El espectáculo de la Navidad', comprende 4 representaciones teatrales y 4 conciertos a los que asistirán más de 1.500 escolares. El inicio del periodo para solicitar estas actividades comenzó el pasado 24 de noviembre y finalizó el 1 de diciembre y ya se han completado todas las plazas.

Así, comienza el día 13 de diciembre con la obra 'Tutankamón, el niño faraón' que pondrá en escena la compañía 'Teatro Mutis' y está dirigida a escolares de educación primaria. Una historia que transcurre en 1922, en el Valle de los Reyes, cuando el arqueólogo Howard Carter descubre una nueva tumba, la más importante, la única de la dinastía XVIII no encontrada hasta entonces, la de Tutankamón.

Todo el espectáculo destaca la importancia del patrimonio arqueológico y de la investigación. Además, los divertidos lances de los protagonistas invitan a la reflexión sobre la autoridad y la ambición, el valor de la perseverancia, el ingenio y la colaboración.

El día 14 la compañía 'Ángeles de trapo' ofrecerá la obra 'Historias de Navidad', pensada para los más pequeños. Un espectáculo tradicional de teatro de títeres, con varias historias navideñas repletas de emoción y diversión con música en directo.

Por último, la música toma el protagonismo los días 18 y 19 de diciembre gracias a la Banda Municipal de Música con 'Navibanda' que ofrecerá 4 conciertos con un programa compuesto por piezas navideñas populares y villancicos.

Estos conciertos están dirigidos al alumnado de 5º y 6º de Primaria y primer ciclo de Educación Secundaria. El público tiene un papel importante acompañando con sus voces a los músicos de la Banda.